

Messe Stuttgart

Intervitis Interfructa fällt aus

Konzept der internationalen Plattform wird von Branche nicht getragen

Rund fünf Monate vor dem geplanten Termin verkünden Messe Stuttgart und Deutscher Weinbauverband e.V. (DWV), dass im April 2022 die Fachausstellung Intervitis Interfructa nicht durchgeführt wird. Lange haben die Veranstalter an der Intervitis Interfructa festgehalten und zuletzt mit neuem Konzept versucht, der Branche eine zukunftsfähige Plattform mit internationaler Ausrichtung zu bieten. Nachdem Marktführer aus Deutschland kein klares Bekenntnis pro Intervitis Interfructa 2022 abgeben, sehen die Veranstalter von einer Durchführung im kommenden Jahr ab, heißt es in einer Pressemitteilung. Unberührt davon veranstaltet der DWV den 64. Internationalen DWV-Kongress vom 10. bis 12. April 2022 in Stuttgart.



Die für 2022 geplante Ausstellung entfällt.